



イメージキャラクター「しかとん」

【2年生】見学旅行(10/22~25)



1日目は立命館大学国際平和ミュージアムで平和学習と金閣寺の見学。金閣寺は、夕方にもかかわらず外国人旅行者が多く混雑していました。



2日目は京都自主研修。京都までの行きの列車では通勤ラッシュと重なり、生徒はもみくちゃにされながらも想像以上の混雑を体験しました。また、朝から雨の予報でしたが、15時頃に30分ほど雨にあたりましたが、それ以外は、ほとんど雨が降ることなく神社やお寺など予定したところを回ることができました。



3日目は、USJと大阪自主研修。USJは見学旅行生の他、外国人旅行者等も来ていて非常に混み合っていました。USJを楽しんだ後は、大阪城や道頓堀などの自主研修も楽しんでいました。



最終日は、奈良公園。エゾシカより小さいニホンジカがたくさんいました。東大寺見学では阿吽の呼吸で知られる南大門金剛力士像や大仏さまなどを見ることができました。ここでも、社会見学の小学生や見学旅行生、外国人旅行者など多くの人が訪れていました。



自主研修では、予定通りの行動ができるように協力し合うなど、生徒の大きな成長を見ることができました。



旅行中、疲れを感じる生徒はいましたが、体調不良を訴えることなく楽しく思い出に残る充実した旅行となりました。



【生徒会】生徒総会、いじめ撲滅宣言(10/30)



生徒会の活動計画や学校祭での反省などの様々な議題について議論を行いました。1年生から3年生まで真剣に取り組んでおり、いい総会にすることができました。



また、生徒総会と合わせて「いじめ撲滅宣言」も行いました。いじめがなく楽しい学校生活を目指していきけるように、「いじめを見て見ぬふりはしません」「悪口や人を傷つける書き込みはしません」「人の嫌がることをしたり、言ったりしません」という3つの宣誓を行いました。

富良野消防署南富良野支署との連携行事

10月に3つの行事でお世話になりました。ご多忙の中、丁寧なご指導をいただいた消防署の皆様、貴重な体験をさせていただきありがとうございました。

【1学年】1日消防体験(10/17)

1年生2名が、富良野消防署南富良野支署にて体験。朝から緊張気味でしたが、消防署の方々優しく接してくれ徐々に慣れていきました。



まずは用具の説明やAEDの使用の方法について、丁寧に説明していただき体験しました。



防火衣を着装しての放水訓練は、実際には命を救うために重要なことですが、楽しく体験させていただきました。数分で消防車に蓄えられた水がなくなるため、実際は近くの川などからの水を使い消火することも学びました。今後の職業選択の参考となる1日でした。



【3学年】上級救命講習(10/28-29)

2日間に渡って講習を行っていただきました。1日目は心肺蘇生法、AEDの使用法、2日目は止血法・外傷の手当、傷病者の応急手当、搬送法を実技も交えながら教えていただきました。



2日目の最後には救急救命法における実技及び筆記試験が実施され、受講者である3学年の生徒全員が無事に上級救命講習修了証を交付していただくことができました。

いつどこで起きるかわからないということを想定し、突然の怪我や病気に対応できるように1人1人が真摯に取り組む様子がみられました。

【防災】避難訓練(10/29)

今年度2回目は、生徒には無告知で実施。ポイラー室からの火災を想定し避難しました。生徒は、慌てずに、話しもせずスムーズに避難し、避難指示から約3分30秒で点呼まで終了。併せて、火災発生時の教員の動きも確認しました。



訓練終了後は、体育館で煙体験を行い、火災時は視界が全くなく壁を頼りに避難することを学びました。

万が一に備え、迅速・安全に避難できるよう、安全確保法と避難の基本動作を身に付けるとともに、防災意識の向上を図ることができました。



【カヌー部】国スポ大会結果(10/11-14)



これまでの国民体育大会から国民スポーツ大会へ名称が変更されて初めての大会。

カヌー競技は佐賀県佐賀市富士しゃくなげ湖水上競技場で行われ、本校から男子7名、女子3名の計10名が参加。大会期間中は気温27度前後という北海道ではありえない暖かい環境で、熱戦が繰り広げられました。

3年益田 然が500m競技5位、200m競技4位と北海道勢史上初となる「ダブル入賞」の快挙と北海道入賞記録の最高順位を更新しました。北海道というハンデを言い訳とせず、カヌーと自分

に向き合い、地道に努力を積んだ結果です。

しかし、各ブロック大会を勝ち抜いた選手たちが集まる大会のため、レベルも非常に高く、全国の力の差を見せつけられた大会でもありました。

これで3年生は引退となりますが、この結果に満足することなく辛い冬の期間を乗り越えていきたいと思えます。新体制となったカヌー部もどうぞよろしくをお願いします。

ハロウィンパーティー(10/31)

生徒会が、「楽しい学校にしたい」、「地域の方々に楽しんでいただきたい」という思いを込めて、昨年度に引き続き実施。

登校時、生徒玄関にはハロウィンカボチャが置かれ、「重量当てクイズ」が行われ、見た目だけで、カボチャの重量を予想し書き込んでいました。パーティーの最後には重量を計り(約37kg)、最も近い値を書いた生徒に賞品が与えられました。

授業では、教員や生徒が思い思いの仮装をしながらも、真剣に授業を受けていました。

また、放課後には、多くの幼児や小中学生、そして保護者が仮装をしてくださいました。「英語でトレジャーハント」では、校内を宝探ししながら回り、お菓子を見つけていました。「ジャック・オ・ランタンペイント」ではハロウィンカボチャにペイントし、自由に絵を描いていました。

地域の皆さま、ご来校ありがとうございました。来年はさらに楽しんでいただけるよう検討します。



【中学生】カーリング体験(11/8)

9月2日に行われた見学説明会に参加した中学校に案内を差し上げ、カーリング体験に中学生9名、保護者7名が参加。

カーリング体験では、保護者も参加し、靴にスライダーと呼ばれる靴を滑りやすくする靴底を付けて滑る練習、ストーンを投げる練習、氷の上をブラシで掃き、摩擦によってストーンを滑りやすくするイーブの練習を行った後に、実際に試合を体験しました。中学生の中には、初めてやる人ややったことがある人、さまざまでしたが、皆さん楽しんでくれました。

カーリング体験終了後は、1年生の現代国語、3年生の日本史探究で、ipadを活用した授業を見学しました。最後には、中学生及び保護者に南富良野町のおいしい給食を試食していただきました。

希望者には、10月末に完成したばかりの学生寮の見学も行いました。

参加した中学生からは、「カーリングをやってみたかった」「楽しかった」等の声が聞かれ、保護者からは、受験についての問い合わせがありました。

中学生が受験校を決める時期が近づいてきました。今回の体験を参考に一人でも多く本校を志望してくれることを願っています。



12月の行事予定

- 1日(日) 道央ブロックカーリング選手権大会
- 2日(月) 授業公開週間(~6日)
- 7日(土) 全経電卓検定②
- 9日(月) 学校評価アンケート(保護者~19日)
- 13日(金) 体育大会
- 14日(土) バドミントン新人戦
道央ブロックジュニアカーリング選手権大会
- 15日(日) 吹奏楽部定期演奏会
- 18日(水) ほっとアンケート
- 21日(土) 土曜授業 地域活性化イベント
- 23日(月) 2学期終業式 学校評価アンケート(生徒)
- 24日(火) 冬季進学講習(~27日)
- 25日(水) 全道高等学校カーリング選手権大会
- 29日(日) 学校閉庁日(~1/3)



ホームページ



facebook



南富高応援団